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大変暑い日が続いており、今日は少し涼しいかなと思いますけれど、この時期に差し

掛かっても気温 30 度となると、今年は本当にもういつまでこの暑さが続くのかなと皆

さんも感じていると思いますし、空調の効いたところに入ったらなかなか出たくなくな

ることと思います。 

しかしながら、このように温度差があるといろいろと体調を崩しやすいという面もご

ざいますので、自分に言い聞かせるつもりで言っておりますけれども、皆様方、体調管

理だけは十分ご留意の上、お過ごしいただければと、切にお願い申し上げ一言ご挨拶を

させていただきます。 

本日はよろしくお願いを申し上げます。 

 

 

 


